



PRESSEMITTEILUNG

Aktuelles aus dem Gemeinderat Bekanntgaben aus der öffentlichen Sitzung vom 20.02.2017

Bekanntgaben

Herrn Gemeinderat Gerhard Stöckle wird für sein langjähriges herausragendes Engagement für das Gemeinwesen, Ende April, durch Frau Staatssekretärin Friedlinde Gurr-Hirsch (MdL), im Rahmen einer Feierstunde, das Bundesverdienstkreuz verliehen.

Auf der Kreisstraße K3555 vom Albtal kommend, in Richtung Pfaffenrot, wurde seit letzter Woche, durch das Verkehrszeichen 274 nach der StVO, die Geschwindigkeit auf Tempo 70 km/h begrenzt.

Spenden

Folgende Spende wurde vom Gremium angenommen:

100,00 € für soziale Zwecke

Maßnahmen Am Südhang in Burbach

Am Südhang in Burbach sollen Arbeiten am Abwasserkanal und den Wasserleitungen durchgeführt werden. In diesem Zug können Mitverlegungen (Strom, Breitband, Straßenbeleuchtung) der Netze BW erfolgen. Der Straßenbelag, der jedoch sehr stark durch PAK (polyzyklische aromatische Kohlenwasserstoffe) belastet ist soll ebenfalls erneuert werden. Der Gemeinderat hat nun das Ingenieurbüro Fröhlich mit der Planung und Ausschreibung der Maßnahmen beauftragt. Die Ausschreibung wird vor der Sommerpause erfolgen, sodass die Submission und Vergabe im Oktober stattfinden kann. Die Durchführung der Maßnahmen soll schließlich im März 2018 beginnen.

Bauangelegenheiten

Das Einvernehmen wurde erteilt:

- Bauantrag: Nutzungsänderung von Wohnen und Gewerbe zu einem „Familiengruppenheim“ (Kinderheim), Moosalbtalstr. 96, Weimersmühle, OT Burbach
- Bauantrag: Neubau eines Einfamilienhauses mit Garagen, Kreuzstr. 12, OT Pfaffenrot

Öffentlicher Betrauungsakt für die Tourismusgemeinschaft Albtal Plus e.V.

Im Jahr 2012 ist die Gemeinde Marxzell der Tourismusgemeinschaft Albtal Plus e.V. beigetreten. Hierbei wurde die freiwillige kommunale Aufgabe der Wirtschaftsförderung in Form der Tourismusförderung auf die Tourismusgemeinschaft übertragen. Die Finanzierung von Albtal Plus e.V. unterliegt den europäischen Beihilfevorschriften, nach denen der Mitgliedsbeitrag der Gemeinde Marxzell in der Regel der Europäischen Kommission zur vorherigen Prüfung und Genehmigung anzumelden ist. Diese Verpflichtung kann entfallen, wenn die Tourismusgemeinschaft in Form eines öffentlichen Betrauungsaktes, mit der freiwilligen Aufgabe der Tourismusförderung für die Gemeinde Marxzell gemäß Satzung betraut wird. Da sich bei der Behandlung des Tagesordnungspunktes beim Gremium noch einige Fragestellungen ergaben, die zunächst geklärt werden müssen, wurde der Tagesordnungspunkt verschoben.